



Homburger Disc Golf Park



als Initiative für Sport durch Spiel & Spaß, geplant von der



Sport, Kultur und Sozial Stiftung
www.sks-stiftung.de

Non-Profit-Organisation und gemeinnützige Körperschaft des bürgerlichen Rechts

Wann: Samstag, 01. September 2018, 11:30 Uhr

**Wo: Im Stadtpark, neben der Minigolf Anlage
Brunnenstraße, 66424 Homburg**

>>> Die erste öffentliche Disc Golf Anlage im Saarland <<<

>>> auf über 18.000 Quadratmeter <<<

Was ist Disc Golf?!

Bei Disc Golf handelt es sich um eine weltweit betriebene Sportart, bei der in verschiedenen Landschaftsbahnen mit einer Flugscheibe (früher unter Frisbee[®] bekannt) ein Zielkorb mit möglichst wenigen Würfeln getroffen werden muss. Im

Ablauf des Parcours wird eine beachtliche Strecke an Fußweg durch die Naturlandschaft zurückgelegt, was zur Förderung der Gesundheit beiträgt.

Die ersten 100 Kinder und Jugendliche können beim Zielwerfen eine Frisbee[®] gewinnen.



Sport, Kultur und Sozial
Stiftung Südwest